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今晚客场挑战天津，高速男篮碰上杰特

老老友友他他乡乡重重逢逢
场场上上莫莫念念旧旧情情
本报记者 刘伟

远走的兄弟

上赛季结束后，山东高速
男篮同杰特达成了口头续约
协议，然而因为种种原因，在
联赛开始前，高速男篮通知杰
特，球队另有人选，将不会再
与之续约。这个突如其来的决
定，让杰特始料未及，在效力
了四个赛季之后，杰特同山东
的缘分戛然而止。

时至今日，高速男篮方面
对当初终止与杰特的口头约
定，转而签下科尔，仍没有一
个官方的解释。联赛首战战胜
八一后，有媒体将这个问题提
给过凯撒，但凯撒并没有正面
回答，反倒对提问的记者发了
一通无名火。

私底下，杰特同山东兄弟
们，在社交媒体表达了依依不
舍的情谊。新赛季，小丁和睢
冉更换了球衣号码，哥俩儿都
表示，换号码就是为了致敬球
队当初那个出色的三号老大
哥杰特。

离别见真情

10月16日，睢冉更新了自
己的微博，用一段文字表达了
自己对杰特离去的不舍，“当
我知道你不会回来的消息，你
不知道我有多伤心。四年，这
四年你对我来说就像我的亲
人一般，我们之间的感情超越
了所有，你让我知道了如何成
为一名球员和一个好的人。你
是如此善良，又为他人着想，
我为天津感到幸运！得到你如
此如此幸运，你将会证明你自
己，你我都知道。”

同时，睢冉在微博中表
示，新赛季，自己将身披6号球
衣，“一个是因为我的孩子，还
有就是那个 3号不再在我左
边，而两个3号在我一左一右，
永远都在！”睢冉深情地写道。

在睢冉之前，小丁也更新
了微博，他表示，自己要将以
前的23号变为2号，将那个3永
远地留给杰特。

对睢冉深情的文字，杰特
也做出了回应，“过去的四年
里，我见证了你从一个男孩到

一个男人的蜕变，兄弟，我为
你感到非常地骄傲。你知道
的，我始终与你同在，你和其
他山东队的队友让我在中国
的生活非常舒适。”

场上动真格

不过，所有兄弟间的感
情，今晚不得不暂时收敛，毕
竟，在竞技场的两端，他们是
对手，需要各为其主。

新赛季前两战，杰特遇到
了点麻烦，他在这两场比赛当
中，表现并不是很理想，作为
天津队新赛季主场首秀，对面
站的，又是当初抛弃自己的老
东家，杰特当然不会手下留
情。他需要一场胜利，找回自
己的手感，也为新东家赚点面
子。

按照篮协当初对高速男
篮的禁赛处罚，同天津一战，
将是三场禁赛的最后一场(吴
轲除外)。高速男篮仍旧不得
不面对缺兵少将的尴尬，“对
方是三外援球队，实力强劲，
我们会全力以赴，争取胜利。”
凯撒表示。

本报讯(记者 许恺玲)
11月4日，2016“金立杯”中国
围棋甲级联赛第十七轮的比
赛将在各个主场开战。山东景
芝酒业队本轮摆擂“金都”招
远，迎战浙江云林棋禅队。两
队共四位世界冠军出战，看点
颇多，令人期待。

本轮比赛冠名“玲珑轮胎
专场”，由齐鲁晚报棋院联合
山东玲珑轮胎股份有限公司
共同承办。本赛季围甲江湖掀
起一股青春热潮，“90后”棋手
占据了大半江山。而本轮山东
队的对手浙江队平均年龄不
到23岁，也是一支年轻的队
伍，队内唯一一位“80后”棋手
就是韩国超级外援、世界冠军
金志锡。因为棋力超群，金志
锡还从韩国“围棋皇帝”曹薰
铉那里得到了“皇太子”的称
号，从小就是传说中的“别人
家的孩子”。

而山东队平均年龄20岁，
队内三位世界冠军全部都是

“90后”，在上一轮的比赛中，
景芝世界冠军江维杰就曾遭
遇韩国外援李东勋，鏖战7个
小时之后，小江最终赢得了胜
利。而本轮又与韩国强手相
对，一场激战在所难免。

除了精彩的赛事能一饱
眼福，山东队主教练曹大元九
段将挂出大盘，为当地棋迷详
解当天主将战的奥秘。赛后，
山东队的诸位棋手也将加入
到活动中，与当地棋迷下一场
指导棋。而本轮的赞助商山东
玲珑轮胎有限公司也是山东队
的老朋友，曾两次赞助山东队
的主场比赛。又一次来到招远
的景芝将士们对“金都”也有一
种重逢的喜悦。比赛结束之后，
赞助商还将安排两队棋手参观
玲珑轮胎厂区，故地重游，再次
感受玲珑“纵横四海”的豪气。

今晚7：35，携连胜之气势，高速男篮将进行本赛季首个客场比赛，对手是老熟人杰特坐镇
的天津。杰特的存在，让这场原本再普通不过的比赛，多了几分兄弟“相爱相杀”的味道。不管比
赛最终的结果如何，那份并肩战斗了四年的情谊，不会随着时间流逝。

玲玲珑珑纹纹枰枰事事 黑黑白白玄玄机机多多
围甲鲁军招远战浙江

你你的的强强硬硬，，用用错错了了地地方方
篮协对阿联球鞋事件开出罚单

本报记者 刘伟

沸沸扬扬的易建联“脱鞋”
事件，3日有了最新进展。3日
下午，篮协召开了新闻通气会，
对易建联CBA首秀当中，在转
播镜头面前，公然脱掉主赞助
商球鞋的行为禁赛一场，罚款
广东队 5万元人民币。且不说
CBA球员到底是否该拥有自
己球鞋的个人商业权益，也不
论篮协将球鞋、球衣打包的行
为，是否妥当，单就阿联在镜头
面前贬损主赞助商的行为，已
经严重背离了一个公众人物应
有的基本素养。阿联这次的强
硬，用错了地方。

3日，针对易建联联赛第二
轮“脱鞋”事件，舆情汹涌。3日
一早，对自己的行为，易建联通
过微博进行了公开道歉，并表
示，愿意接受任何形式的处罚。
不过，也有人同情阿联，为阿联
鸣不平，他们认为，鞋合不合
适，只有脚知道，“都什么年代
了，球员连自己穿什么鞋的权利
都没有？”还有一些人拿出了
NBA的规范：球衣可以由联盟进
行打包招商，但球鞋商业权是开
放的，应该交由球员个人操作。

言之凿凿，似乎很有道理
的样子。围绕在阿联赞助商同
联赛主赞助商李宁之间的商业
斗争，这里不再详述，到底易建
联的脚有没有老伤，李宁鞋子又
在多大程度上导致了脚的不舒
服，这个只有易建联最清楚。这
里要强调的是，CBA有自己的

国情，阿联这种在电视镜头前，
公然贬损，甚至略带侮辱联赛主
赞助商的行为，着实不应该。

“四年前，李宁成为CBA
赞助商时，当时的市场不像这
样，市场招商十分困难，甚至很
多俱乐部都没有装备赞助，当
时负责商务开发的同事认为，
打包销售有更大的利益。而目前
CBA十分红火，在新的商务开发
的时候，新的董事会一定会根据
现在情况做出符合各方利益的
决定。”篮管中心竞赛部部长，联
赛办公室主任张雄表示。

身为CBA招牌球员，易建
联处在CBA生物链最顶端，他
早已习惯了自己赞助品牌的鞋
子，这种特殊更代表阿联的地

位，但对多数CBA普通球员、俱
乐部而言，主赞助商李宁的装
备、资金支持，却是联赛发展更
实在的动力。

即便阿联觉得李宁的鞋子的
确有问题，也不该用这种最过激
的方式来处置。毕竟，这对联赛形
象、赞助商的伤害是巨大的。

目前，中国篮协已经表态，
易建联如果想重回赛场，必须
穿上主赞助商的鞋子，否则将
继续被禁赛；对第二轮联赛当
中，阿联身穿耐克鞋重回赛场，
篮协也主动承认这种做法不够
谨慎。未来的招商，篮协表示，
将汲取这次事件的教训，在球
鞋方面予以特殊对待。这一次，
篮协的强硬，值得点个赞。

当年山东男篮的明星球员杰特将面对旧主。 本报记者 王鸿光 摄

易建联在比赛第二节脱下自己的球鞋。 新华社发
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